

## Ley de Reproducción Asistida ve la luz; Congreso avanza en aprobación

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- En el mundo hay dos millones de personas que nacieron gracias a la reproducción asistida, una alternativa de la ciencia médica que sigue siendo para una elite aun cuando el 17% de las parejas, enfrentan problemas de fertilidad. Con los votos de Morena, PT y PVEM, avanzó en la Comisión de Salud de la **Cámara de Diputados** el proyecto que busca incorporar a la ley federal, una definición de la reproducción asistida y de sus técnicas, estableciendo límites, alcances y prohibiciones.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZl3KOxN2zHdFHN7nQ?e=bak99f](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZl3KOxN2zHdFHN7nQ?e=bak99f)